

Gutes Ergebnis für Yury Krauchuk beim Saisonstart

Stürmische Wetterverhältnisse mit Regen und eisigen Temperaturen herrschten am vergangenen Wochenende beim Saisonauftakt der ADAC PROCAR in der Motorsport Arena Oschersleben. Nichts Ungewöhnliches für den 20-jährigen Weißrussen Yury Krauchuk aus Minsk, der seinen ersten Renneinsatz im Ford Fiesta 1.6 16V in der Division 2 für das RAVENOL Team SAN absolvierte. Trotz keinerlei Erfahrung auf der 3,696 km langen, anspruchsvollen Rennstrecke zeigte er sich ebenfalls von seiner coolen Seite und bewies mit dem jeweils fünften Platz in beiden Rennen eindrucksvoll sein fahrerisches Potential.



Im Qualifying am Samstag kam Yury mit seinem Fiesta auf der nassen Fahrbahn äußerst gut zurecht und fuhr anfangs hinter seinem Markenkollegen Kevin Krammes die zweit-schnellste Zeit. Nachdem der Kurs zum Schluss hin schnell abtrocknete, gelang es ihm nach einem Wechsel auf Slickreifen aber nicht mehr, diese in der noch verbleibenden Zeit für eine schnelle Runde auf Temperatur zu bringen. Am Ende landete er auf dem sechsten Startplatz. "Schade, aber es wäre auch zu schön gewesen, dass Yury bei seinem ersten Rennen hier in Oschersleben gleich von der zweiten Position aus ins Rennen geht", kommentierte Chefmechaniker Harald Briese anschließend.

Bei Sonnenschein, aber nach wie vor eiskalten Temperaturen schaltete am Rennsonntag die Ampel auf Grün zum ersten Saisonrennen mit fliegendem Start. Schon in Runde eins konnte Yury eine Position gutmachen. Im Anschluss folgte dann ein rundenlanger Zweikampf mit seinem Markenkollegen Lennart Marioneck um Platz fünf, den der Weisrusse am Ende geschickt für sich entschied. Beim zweiten Lauf erwischte Yury einen guten stehenden Start und gab sich alle Mühe am voraus-fahrenden Führungsquartett mit Guido Thierfelder, Nils Mierschke, Ralf Glatzel und Kevin Krammes dranzubleiben. Aber wieder hatte er mit Marioneck einen heißen Gegenspieler, der ihm im Nacken saß, dadurch konnte er den Anschluss an die Spitze nicht halten. Nachdem Marioneck dann in der fünften Runde wegen Fahrzeugproblemen an die Box musste, fuhr Yury ungefährdet erneut den fünften Platz ins Ziel. "Ich bin überaus zufrieden mit meiner Leistung. Das Auto lief perfekt und ich konnte viele wertvolle Erfahrungen sammeln. Ich freue mich schon auf das nächste Rennen in Zandvoort", lautet sein Resümee über seinen ersten PROCAR-Einsatz.



Rennergebnis 1:
 1. Guido Thierfelder
 2. Nils Mierschke
 3. Ralf Glatzel
 4. Kevin Krammes
 5. Yury Krauchuk
 ...

Rennergebnis 2:
 1. Guido Thierfelder
 2. Nils Mierschke
 3. Ralf Glatzel
 4. Kevin Krammes
 5. Yury Krauchuk
 ...

Tabellenstand:
 1. Guido Thierfelder, 20 Punkte
 2. Nils Mierschke, 16 Punkte
 3. Ralf Glatzel, 12 Punkte
 4. Kevin Krammes, 10 Punkte
 5. Yury Krauchuk, 8 Punkte
 ...

Nächster Renntermin der ADAC PROCAR:
 04. – 06. Mai 2012 Circuit Park Zandvoort / Niederlande

■■■ 02.04.2012 ■■■ www.sanmotorsport.de ■■■



TEAMPARTNER



RAVENOL TEAM SAN
 Service Agentur Niemann
 Am Wald 11
 D-40789 Monheim
 Telefon: +49 (0) 2173 330495
 Telefax: +49 (0) 2173 330497
 E-Mail: info@sanmotorsport.de
www.sanmotorsport.de